

INTEGRATION BEI SPIEL UND KAFFEE

Der Spielbus der Kinder- und Jugendarbeit Dübendorf (KJAD) ist ein erfolgreiches Projekt. Er steht im Sommer bei verschiedenen Schulhäusern. Die drei Fachfrauen Julia Schmid (Kinder- und Jugendbeauftragte), Gina Sessa (Integrationsbeauftragte) und Bettina Asch (Leiterin Stadtbibliothek), möchten bei dieser Gelegenheit mit Eltern in Kontakt treten, um verschiedene in der Gemeinde vorhandene Integrations- und Leseförderungsangebote vorzustellen. Die Daten und weitere Informationen findet man auf: www.kjad.ch. Bild: alm

Glattaler vom 23.05.2015

